

Gut besuchter Ausstellerabend im Vorfeld der Dübi-Mäss

Dübendorf: Das Organisationskomitee der Dübi-Mäss hatte für Dienstag, 8. Februar, um 19 Uhr zum Ausstellerabend im Restaurant Sonnental in Dübendorf eingeladen. Es durfte sich über zahlreiches Erscheinen freuen.



Der Ausstellerabend im Restaurant Sonnental war ein Erfolg.

Foto: PD

OK-Präsident Andy Halter und sein Team gaben am Ausstellerabend wertvolle Informationen zum Ablauf der Messe. Neben der Gewerbeschau und der Gastregion aus der Schweiz, dieses Mal die Tourismusregion Engadin Scuol Samnaun Val Müstair (TESSVM) – drei Täler, drei Kulturen, eine Region, warten auch viel Unterhaltung, eine tierische Sonderschau und ein höchst professioneller Caterer auf die Besucher dieser attraktiven Messe mit Frühlingfest. Zudem gibt es als ersten Preis der Tombola einen Mitsubishi Space Star 1.2 Mivec Pur zu gewinnen. Gesponsert wird dieser von der Garage Auto Bag AG, Antonio Bellaiuto. Die Glattwerk AG stellte den Glattchannel vor, auf

dem alle Aussteller drei Wochen vor und zwei Wochen nach der Messe kostenlos präsent sein werden. Hierzu wurde ein Top-Angebot für die Verlängerung nach der Messe oder die Präsenz mit einem Videofilm aufgezeigt. Der Flyer des Medienpartners «Glattaler» wurde auch nochmals in Erinnerung gerufen, wo neben dem Gratisinserat (101x35 mm) in der Messezeitung mit einer Auflage von fast 40000 Exemplaren ein grösseres Inserat zu absoluten Vorzugspreisen bestellt werden kann. An diesem Abend war auch die Gelegenheit da, seinen Standort auf dem Messegelände näher

zu betrachten, und der Messebauer, die Bexpo AG, stand mit Rat und Tat zur Seite bezüglich Gestaltung des Stands. Dazu verwöhnte Best Catering Winterthur die Anwesenden mit Sandwiches und einem Glas Wein. Aussteller und OK waren sich einig: Das wird eine tolle Dübi-Mäss 2022. Für Schnellentschlossene gibt es noch wenige freie Plätze. *zvg*

Dübi-Mäss 2022

Donnerstag, 28. April, bis Sonntag, 1. Mai
Gewerbeschau und Frühlingfest
Sportanlagen Im Chreis, Dübendorf
www.duebimaess.ch

Stets den richtigen Ton getroffen und das Publikum verzaubert

Region: Chris & Mike zählen zu den Meistern der Piano-Unterhaltung hierzulande. Am Samstag, 12. März, gastieren sie in der Aula der Kantonsschule Wetzikon.

In verschiedenen Formationen beflügeln Chris & Mike unterschiedlichste Bühnen und Spielorte und verzaubern dabei mehrere Generationen gleichzeitig mit ihrem Engagement auf 176 Tasten und mit zwei Stimmen sowie Bluesharp.

«Wir behaupten, stets den richtigen Ton getroffen zu haben – im übertragenen Sinne –, so variantenreich unsere Auftrittsplätze auch sind», schmunzelt Mike Keller. «Genau diese Vielfalt und die unterschiedlichsten Konzertverhältnisse machen uns grossen Spass und bedeuten auch für uns auf der Bühne Abwechslung», ergänzt Chris Keller. «Wir tasten uns quasi zu unseren Besuchern



Chris & Mike kommen am 12. März nach Wetzikon.

Foto: PD

vor», meint Mike Keller. «Zudem hält uns unsere eigene Show immer fit, voller Swing und mit bestem Taktgefühl.» Fasziniert von der Fingerfertigkeit und den Konzerten der beiden Zürcher Oberländer sind verschiedene Altersklassen – ein jeder findet emotional Gefallen an Elementen des Programms, des Auftritts oder der Umsetzung. So gastierten Chris & Mike in der Vergangenheit an Events vor bis zu 5000 Personen live – und gleichwohl wie für eine private Geburts-

tagsparty mit 30 Gästen. Dass sich Chris & Mike nie kategorisieren und in gewisse Schemata drängen liessen, zeigt ihre unbeirrte Suche nach neuen Formen der pianistischen Unterhaltung.

Am Samstag, 12. März, gastieren Chris & Mike in der Aula der Kantonsschule Wetzikon. *zvg*

Chris & Mike

Samstag, 12. März, 20.15 Uhr
Tickets: 052 347 09 23, oder unter:
www.chrismike.ch/konzerte

Polstertage bei Diga Möbel

Ein Polstermöbel ist wie eine kleine Ruheoase für zu Hause, auf der man sich gerne zurücklehnt und vom Alltagsstress erholt. Polstermöbel von Diga verfügen oft über verschiedene nützliche Extrafunktionen, wie drehbare Armlehnen, die zu Fussstützen werden, oder verstellbare Rücken- und Kopfteile. Auch Schlaffunktionen findet man nicht nur bei herkömmlichen Bettsofas, sondern auch bei Ecksofas oder Einzelsofas im Wohnzimmer.



Polstertage bei Diga Möbel. Foto: PD

Sofas und Relaxed von Diga werden nach überlieferter Handwerkskunst hergestellt in kleinen Werkstätten, in denen seit je Polstermöbel für höchste Ansprüche entstehen. Und die neuen Trendfarben in Stoff und Leder setzen tolle Farbakzente im Wohnbereich und sind erst noch äusserst pflegeleicht. Mit dem neuen Online-Polstermöbel-Konfigurator können für einige Modelle die Zusammenstellung und die Bezugstoffe schon bequem zu Hause betrachtet werden.

Profitieren

An den Polstertagen von Diga profitiert man noch bis Samstag, 19. Februar, von einem Polstercheck im Wert von 200 Franken, 12 Prozent Aktionsrabatt sowie einer Gratislieferung und -montage. *zvg*

Diga Möbel

Galggen, Dübendorf, Dietikon

Freitag, 10 bis 18.30 Uhr

Samstag, 9 bis 16 Uhr

Info-Service: 055 450 55 55

Weitere Informationen unter:

www.diga.ch

Beiträge für die Marktinfo-Seite

Die Texte für diese Seite werden uns von den Firmen zur Verfügung gestellt. Bei Fragen zum Inhalt sind diese direkt zu kontaktieren.